

*Menschen treten in unser Leben und
begleiten uns eine Weile.
Manche bleiben für immer, denn sie
hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Mit grosser Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied, von unserem Chef und guten Freund

Beat Bachmann

26. Mai 1965 – 11. Dezember 2019

Für uns alle unfassbar, verlieren wir unseren geschätzten Chef, der jahrelang die Geschicke seiner Firma leitete.

Es bleiben die Erinnerungen an einen aussergewöhnlichen und liebenswürdigen Menschen.

Den Angehörigen sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Mit stillem Gruss
Die Mitarbeiter der Firma
Bachmann Elektro AG